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REUNIÃO ORDINÁRIA JUNHO/2023 
 

No trigésimo dia do mes de junho, às 14h, no Centro de Formação Continuada 

dos Profissionais da Educação “Professora Águeda Thereza Binotti Pires, sito a 

Av. Marechal Rondon, 263, Centro, Osasco foi realizada a Reunião Ordinária 

deste Conselho. A Conselheira Tatiana Macedo, Presidente do Conselho, iniciou 

a reunião agradecendo a presença de todos. Confirmando o quórim presente a 

Presidente apresentou a justificativa de ausência das conselheiros Paula, Aline, 

Tânia. Passamos então a pauta. 1. Foi realizada a leitura da  Ata da reunião  

anterior e alguns ajustes foram apontados. 2. As vistas presenciais as Unidades 

Escolares marcadas para essa data, no período manhã, foi cancelada. O motivo 

do cancelamento é que a estratégia adotada e aprovada em reunião anterior de 

separar em turmas não funcionou, devido ausência de alguns conselheiros. Para 

as próximas visitas iremos adotar o novo formato, aqui apresentado e aprovado 

pelos conselheiros presentes, e será feito da seguinte forma: Nos dias 

destinados as visitas já agendadas, conforme plano de ação para o ano, 

marcaremos o encontro no Centro de Formação com convocação de todos os 

membros do Conselho no horário já combinado. Com a presença dos 

conselheiros presentes dividiremos em equipes e decidiremos as escolas a 

serem visitadas. Foi acordado que, no mínimo, duas conselheiras deverão estar 

presentes. A Conselheira Rosi se prontificou em visitar as escolas conveniadas. 

3. Relatório da visita: o relatório da visita que deveria ser realizada hoje, porém 

não foi possivel fazê-lo por conta do cancelamento das visitas as escolas que 

seriam pela manhã de hoje. A Presidente Tatiana passou as informações da 

denuncia que recebemos da  EMEF Professor Manoel Barbosa de Souza e nos 

apresentou o relatório conclusivo que será encaminhado para o Secretário da 

Educação. Conselheira Mariana sugeriu que seja feita a leitura de todos os 

relatórios que surgirem, o que foi aceito pelo colegiado. 4. Comissão de 

Fiscalização das Contas do PNAE: para as vistas de notas fiscais de 2022, todos 

concordaram em manter a Comissão que já foi formada anteriormente. A 



@ PrefeituradeOsasco

IMPRENSA OFICIAL DO MUNICÍPIO DE OSASCO 58    Osasco, 27 de outubro de 2023

 
 

Avenida Marechal Rondon, 263, Sala 07 – Centro, Osasco/SP - CEP: 06093-020 
Tel.: 2183-0914 / e-mail: conselhos.osasco@gmail.com 

Comissão é formada pelas Conselheiras: Rosi, Mariana, Eloísa e Adriana. 

Recebemos a informação de que poderemos ter acesso às notas fiscais, no setor 

de finanças da prefeitura, e ficou acordado que será feita de forma bimestral 

após dia 10 de cada mês. 5. Encontro do dia 11/08: as interessadas devem fazer 

a inscrição no link enviado. Conselheira Mariana ficou responsável de tramitação 

sobre o veículo e ofícios necessários para esse fim. Sobre o Regimento Interno 

ficou acordado pelo Colegiado que faremos online e em outra reunião.  A 

Conselheira Régia deu a devolutiva sobre o pregão eletrônico para aquisição de 

perecíveis, no dia 8/6/22. Ficamos sabendo  sobre  formação para cozinheiras e 

o Departamento de Alimentação e Nutrição Escolar – DAE não participará. Essa 

formação acontecerá no Centro de Formação e poderemos acompanhar, 

ressaltando que a responsabilidade desta  formação será da empresa Planneta 

Educação. Enviaremos um ofício para participar dessa formação, com o intuito 

de acompanhar e apresentar o Conselho e as Conselheiras que dele fazem 

parte. Foi citado pela Conselheira Mariana sobre a integração de todos os 

conselhos com apresentação dos membros. Presidente Tatiana disse que um 

representante que participou da reunião num sábado,  se comprometeu em fazer 

um fórum para essa integração. A Conselheira Mariana organizará essa 

integração devido a ter acesso aos membros de cada Conselho. A Conselheira 

Mariana solicitará por ofício, crachás de identificação para as visitas. Não será 

possível finalizar o parecer conclusivo da prestação de contas do PNAE, devido 

a não liberação da senha da Presidente Tatiana no site. Vamos ler o Regimento 

Interno devido às alterações para publicação na imprensa Oficial do Municipio 

de Osasco - IOMO. A Presidente colocou em votação a solicitação de 

identificação para crachá das conselheiras. As presentes foram unanimes na 

aprovação da proposta. Será encaminhado um ofício para a Secretaria de 

Educação solicitando a confecção do mesmo. Encerramos a reunião às 17:00. 

Eu, Eloina Valentim Torres lavrei essa Ata. 

 


